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Requerimento N.º S90/2019 

Exmo. Sr. 
Edson Agostinho de Castro Carneiro 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

Dileto Plenário 

O Vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à Mesa, 

ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetido cópia deste procedimento ao 

SAAE — Serviço Autônomo de Água e Esgoto, para que nos prazos da lei, apresentem 

as informações requeridas: 

e Mediante veiculação em mídias sociais noticiando vazamentos e pontos de 

rachadura na caixa d'água do bairro Alto do Rosário, foi feito visita técnica 

emergencial? Em caso afirmativo, qual o posicionamento do SAAE? 

e AÀ caixa d'água do bairro Alto do Rosário apresenta rachaduras e 

vazamentos em pontos críticos? Quais providências ou medidas foram ou 

serão tomadas em prol do reparo para contenção dos vazamentos? 

e Há conhecimento da circunstância, por parte dos representantes do SAAE, 

antes da veiculação em mídias sociais do referido problema? Em caso 

afirmativo, quais intervenções foram feitas até então? 

e Diante das informações acima relatadas, requer que seja apresentado e 

protocolado a esta edilidade, laudos técnicos atestando estabilidade das 

caixas d'água do bairro Chácara, Rosário e dos demais reservatórios de 

água que estejam com possíveis riscos? 
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e As Secretarias Municipais de Educação e de Saúde poderiam atuar em 

conJunto, com os recursos já previstos no orçamento municipal no sentido 

de proceder aos estudos necessários para a execução da proposta tratada 

nesta preposição? 

Com o intuito de contribuir cada vez mais para a elevação da qualidade de vida 

da população marianense, apresenta-se nesta preposição uma sugestão para 

atendimento médico dentro das creches, um programa de prevenção a doenças 

infantis, por meio de acompanhamento médico realizado dentro das creches 

municipais. 

A iniciativa proposta pretende garantir a prestação de atendimento médico 

preventivo às crianças que fazem parte da rede de creches municipais, principalmente 

nas estações mais frias do ano, quando as crianças demonstram maior propensão aos 

sintomas da gripe e resfriado. 

Neste sentido, propõe-se a visita de uma equipe multidisciplinar nas creches em 

datas pré-agendadas e em períodos regulares (a frequência do atendimento seria 

definida após estudo prévio), com o intuito de fazer o controle e acompanhamento 

médico e repassar/reforçar importantes orientações médicas aos educadores, que por 

sua vez poderão transmitir aos pais dos alunos. 

Salienta-se que além da relevante contribuição para a contenção da propagação 

de doenças infantis, esta iniciativa também prevê o atendimento médico regular à filhos 

de pais que trabalham durante o dia todo e nem sempre conseguem cumprir o 

cronograma de acompanhamento médico da criança. 

Nestes termos, pede e espera deferimento. 

Mariana, 22 de Agosto de 2019 
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